


 

KAMPAGN’ARTS, 

Kampagn'Arts est un festival de musique :  
des concerts sont proposés pendant 2 jours  
(voir programme en dernière page). 

Il est organisé par des bénévoles de  
l'association Bouge Ton Bled. 
Cette année, ils ont choisi de décorer le  
festival sur le thème du cinéma. 

QUAND ET OÙ ? 

Cette année, le festival a lieu : 
le vendredi 28 et le samedi 29 juin, à 
Saint-Paterne-Racan, dans le  
département d'Indre et Loire (37). 



 

À la campagne, il y a peu de concerts. 
L'association Bouge Ton Bled a eu envie d’y  
organiser un festival.  
Les habitants des  
villages peuvent ainsi  
aller à des concerts  
près de chez eux.  
Cela permet aussi aux 
personnes qui vivent  
en ville de découvrir  
Saint-Paterne-Racan et 
sa campagne. 
Bouge Ton Bled veut un 
festival ouvert à tous :  
enfants, adultes, personnes âgées…

POURQUOI  

Depuis 2017, l'association agit aussi pour que 
le festival soit accessible aux personnes en  
situation de handicap. 
L'accessibilité de Kampagn'Arts est  
expliquée en pages 6 et 7. 



 

COMMENT

Pour boire ou manger, il 
faut d'abord acheter des 
« patern's ».  
Ce sont des tickets qui  
permettent de payer les  
boissons et les repas. 
 

1,25 € = 1 
Exemple :  2,50 € = 2 

(boisson sans  
alcool ou bière)  

Deux scènes sont installées dans un champ. 
Il y a aussi 3 bars et un stand qui vend 
des sandwichs, des plats préparés, des 
bonbons, des glaces… 



 

Pour boire, il faut apporter son verre en plastique ou 
en acheter un.  
Les verres achetés sont  
consignés : à la fin de la  
soirée, il est possible de les 
rapporter au grand bar. 
S’ils sont redonnés, ils  
seront remboursés. 
Cela évite au festival d’en fabriquer trop tous les ans. 

Les « patern's » s'achètent dans un bus décoré 
de différentes couleurs. 
Cette année, il sera blanc et noir. 
Au-dessus, il y a la pancarte « Bank ». 

Pour les personnes en  
fauteuil roulant, il y a un  
accueil à la porte du bus. 
Il est à leur hauteur pour 
qu’elles puissent acheter  
elles-mêmes leurs 
« patern's. 



 

L’ACCESSIBILITÉ DU 
Kampagn'Arts agit pour se rendre accessible au 
maximum de personnes. 
 

 Des bénévoles accueillent les  
personnes handicapées pour les  
accompagner, les aider à se  
déplacer, répondre aux questions  
ou tout simplement pour discuter ! 
Ils sont faciles à reconnaître car ils 
portent des gilets bleus avec des 
dessins des différents handicaps. 
Plusieurs bénévoles ont commencé à  
apprendre la langue des signes. 
 

 Près du festival, un parking est réservé  
aux personnes handicapées.  
 

 À l'entrée du festival, un chemin pour les  
personnes en situation de handicap permet  
de ne pas faire la queue et de ne pas attendre. 
 

 L'entrée est gratuite pour les accompagnateurs de 
personnes en situation de handicap. 

Entrée gratuite Entrée payante  

 Les chiens guides d'aveugles ou pour  
personnes ayant un handicap ont le droit 
d’entrer dans le festival. 



 

  Devant la grande scène, il y a une estrade  
(voir les photos) pour les  
personnes handicapées. 
Elle permet de mieux voir les  
concerts et de s’asseoir. 

 Il y a des boucles magnétiques près des 2 scènes et 
le mobil connect près de la grande scène.  
Ce matériel permet aux personnes  
malentendantes qui ont des appareils  
auditifs de mieux entendre les concerts. 
 

 5 sacs à dos vibrants appelés « subpacs » 
seront prêtés en échange d’une carte 
d’identité (qui est ensuite rendue). 
Les personnes sourdes ou malentendantes  
pourront ainsi ressentir le rythme de la musique 
grâce à des vibrations. 
 

 Les stands bars et restauration sont 
bas pour que les personnes en fauteuil  
roulant puissent commander. 



 

INFORMATIONS
TOILETTES SÈCHES 
Les toilettes du festival sont des  
toilettes sèches.  
À la place de la chasse d'eau, il y a  
de la sciure de bois (poudre de bois).  
Avant d'entrer dans les toilettes, il faut 
prendre un pot et le remplir de sciure.  
Quand la personne a terminé,  
elle doit mettre la sciure dans le trou  
des toilettes.  
En cas de questions, des personnes 
sont présentes pour y répondre. 

Des toilettes sont accessibles aux personnes en 
fauteuil roulant ou qui ont un handicap physique.

INFORMATIONS ET SECOURS 
Un stand « prévention » informe sur les dangers de  
l'alcool, les drogues, les maladies sexuelles… 
Il propose aussi de faire un test gratuit pour savoir si 
on a bu trop d’alcool. 
 
Des secouristes sont  
présents pour aider les 
personnes qui auraient un 
problème de santé. 



 

OBJETS INTERDITS 
Certains objets sont interdits :  
boîtes en métal (fer...), bouteilles,  
caméras, appareils photos, objets  
dangereux (couteaux, ciseaux...). 
 

Les affiches avec des phrases politiques,  
religieuses, les publicités... sont aussi interdites.  

CAMPING 

Le camping est à 2 minutes à pied du festival. 
Il est ouvert du vendredi 28 juin à 16 h jusqu'au  
dimanche 30 juin à 15 h.  
Seules les tentes sont acceptées. 
Un autre camping est réservé  
aux camping-cars, camions… 

Là aussi, il y aura des toilettes sèches et des  
robinets pour boire, se laver les mains. 
Des animations seront proposées aux campeurs.  
Il est possible de prendre un petit-déjeuner 
(payant).  



 

Le festival Kampagn'Arts est organisé dans un 
champ.  
Tout est fait pour que la nature ne  
soit pas polluée par les déchets des 
spectateurs. 
C'est pour cela que le festival propose que  
chacun apporte son verre en plastique ou qu’il  
en achète un.  
 

Le carton, le plastique et le verre sont 
triés puis recyclés. 
 
Le festival a aussi choisi les toilettes sèches  
car elles permettent d'économiser 
l'eau et sont moins polluantes. 

À LA NATURE 



 

TRANSPORT 
Kampagn'Arts propose de venir et de  
repartir du festival en car, gratuitement. 
Ce car est accessible aux personnes en fauteuil.  
Le départ et l'arrivée sont dans la ville de Tours. 
Réservation obligatoire avant le 26 juin : 
www.kampagnarts.fr/comment-venir/

MARCHÉ GOURMAND 
Le samedi 29 juin  de 9 h à 16 h 30, Kampagn'Arts  
propose un marché avec des agriculteurs, des  
artisans... qui travaillent près du village. 
 

AIDER LE VILLAGE ET LA RÉGION 
Kampagn'Arts travaille avec des entreprises de  
Saint-Paterne-Racan ou des villages proches.  
Les plats du festival sont cuisinés avec des légumes, 
viandes, fromages et pains produits près du village. 

Pendant ce marché, il y aura aussi de la musique, des 
animations pour les enfants sur le thème du cirque...  
Ce marché est à 2 minutes à pied du festival et 
est accessible aux personnes en fauteuil roulant.  



 

© Textes rédigés par l’Association Lilavie, sur la base  
d’un document réalisé en 2019 et relu par un groupe de  
travailleurs de l’ESAT LADAPT de Pontmain (53) . 
© Photos d’Anne Piégu, Jean Gérard Potier et Éric Robert 

Ces 2 soirées se terminent très tard dans la nuit. 
Attention, si vous sortez du festival,  
vous ne pourrez plus revenir à l’intérieur. 

CONCERTS ET 
Au programme de Kampagn’Arts : 

Vendredi   
18 h 30 : ouverture du festival  
19 h : Picon mon amour 
20 h 35 : La Ruda 
22 h 35 : Molotov Brothers 
00 h 30 : Kik 
Entre 2 concerts : Suck da 
head 
 

Samedi   
18 h : ouverture du festival 
18 h 30 : Cluster Ensemble 
19 h 35 : Amadou et Mariam 
21 h : Davodka 
22 h 05 : Rodrigo y Gabriela 
23 h 25 : LMZG 
00 h30 : Nova Twins 
01 h 35 : Vapa 

Vendredi 
13 € sur internet 

18 € sur place 

Samedi 
15 € sur internet 

20 € sur place 

Les 2 soirées 
23 € sur internet 

32 € sur place 

Gratuit pour les moins de 12 ans 

Informations et réservations : 
www.kampagnarts.fr ; assobougetonbled@gmail.com 

https://www.lilavie.fr/
https://www.kampagnarts.fr/

